

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Pendampingan Stunting di Desa Jayanti

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://www.sukabumi.informan.id)

May 31, 2024 - 11:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Pendampingan Stunting di Desa Jayanti*

sebuah kegiatan yang membanggakan telah terjadi di Kp Babakan Sirna, Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dibawah arahan BRIPKA LEGAWAN SUGIAR.SH, DDS (Deteksi Dini Stunting) warga Desa

Buniwangi turut serta dalam memberikan pendampingan terhadap masalah stunting.

Dalam suasana yang penuh semangat, warga Desa Jayanti didorong untuk tetap berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas, memberikan informasi terkait gangguan keamanan, serta menyampaikan keluhan-keluhan mereka. Semua ini bertujuan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di desa mereka.

Selain itu, DDS juga menghimbau agar warga aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta memberikan informasi kepada pihak berwenang apabila terdapat kendala atau masalah terkait keamanan. Mereka juga mengingatkan masyarakat, terutama anak-anak dan wanita, untuk menjauhi perilaku berisiko seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan konsumsi miras, serta menghindari penggunaan knalpot bising dan berkendara tanpa helm.

Tak hanya itu, dalam upaya mencegah perdagangan orang, DDS meminta warga segera melapor kepada Bhabinkamtibmas jika menemui situasi yang mencurigakan. Mereka juga memberikan himbauan agar masyarakat menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari mengingat cuaca yang kurang bersahabat belakangan ini.

Namun, tak hanya fokus pada masalah keamanan, DDS juga memberikan perhatian khusus terhadap masalah stunting. Melalui koordinasi dengan pihak desa, Posyandu, dan kader di masing-masing desa, mereka berupaya mengurangi jumlah kasus stunting dengan memberikan himbauan dan penekanan pada masyarakat terkait masalah tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, suasana aman dan kondusif. Hal ini merupakan bukti bahwa kerja keras dan kolaborasi antara masyarakat, kepolisian, dan berbagai pihak terkait dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan lebih sehat bagi semua. Semoga upaya ini terus berlanjut untuk kesejahteraan bersama.